



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Terima Peserta VKN, Sekda NTB Berharap Jaringan Antar Daerah Semakin Kuat

Syafruddin Adi - NTB.FR.N.CO.ID

Jul 31, 2024 - 08:03



Mataram NTB - Sekretaris Daerah (Sekda) Provinsi Nusa Tenggara Barat (NTB), Drs. H. Lalu Gita Ariadi, M.Si, mewakili Penjabat (Pj) Gubernur NTB, menerima peserta Visitasi Kepemimpinan Nasional (VKN). Kegiatan itu dihadiri oleh para peserta yang terdiri dari pejabat pemerintah dari berbagai daerah di Indonesia, dengan tujuan untuk memperdalam pemahaman tentang kepemimpinan serta berbagi pengalaman dan praktik terbaik dalam pemerintahan.

Dalam sambutannya, Dr. Lalu Gita Ariadi menyampaikan apresiasi atas kunjungan peserta VKN ke NTB, Hal tersebut menjadi kepercayaan yang berharga bagi NTB untuk kemudian akan melahirkan upaya terbaik dalam wujudkan output berkualitas bagi penyelenggaraan visitasi kepemimpinan nasional di NTB, kegiatan itu penting dalam rangka sharing inovasi atau mengadopsi dan mengadaptasi keunggulan yang dimiliki oleh suatu daerah. dari diskusi tersebut dirinya berharap mendapatkan informasi dan pengetahuan memadai,

"Kami merasa terhormat dan berterima kasih atas kunjungan ini. Semoga kegiatan ini dapat menjadi ajang berbagi pengetahuan dan pengalaman, kita bisa saling mendapatkan informasi dan pengetahuan yang memadai, serta memperkuat jejaring antar daerah dalam upaya meningkatkan kualitas pemerintahan kedepannya," ujar Lalu Gita, di Gedung Graha Bhakti Praja, Selasa (30/06/2024).

Acara Visitasi Kepemimpinan Nasional ini melibatkan berbagai sesi diskusi dan kunjungan lapangan yang berfokus pada berbagai aspek pemerintahan, termasuk inovasi dalam pelayanan publik, tata kelola pemerintahan, dan pengelolaan sumber daya manusia. Para peserta VKN akan mengunjungi beberapa proyek unggulan dan infrastruktur di NTB, termasuk inisiatif pembangunan berkelanjutan yang sedang dijalankan oleh pemerintah provinsi.

Ketua rombongan peserta VKN, Drs. Setya Budi, menyampaikan terima kasih kepada Pemerintah Provinsi NTB atas sambutan yang hangat dan dukungan yang diberikan.

"Kami sangat antusias untuk mempelajari praktik-praktik baik yang diterapkan di NTB, terutama dalam hal inovasi pelayanan publik dan pengelolaan sumber daya alam. Kami yakin, pengalaman ini akan menjadi bekal berharga dalam meningkatkan kapasitas kepemimpinan kami," katanya.

Miq Gite juga mengajak para peserta untuk menikmati alam NTB, dirinya memperkenalkan keindahan alam yang dimiliki NTB, dimulai dari Sembalun dan Gunung Rinjani yang ada di pulau Lombok, dirinya juga memperkenalkan keindahan air Terjun mata Jitu yang ada di pulau Sumbawa.

"Kurang lengkap rasanya kalau ke Lombok tidak menikmati keindahan alam NTB." tutupnya.

Acara ini diakhiri dengan pertukaran cenderamata sebagai simbol persahabatan dan kerjasama antara Pemerintah Provinsi NTB dan para peserta VKN. (Adb)